



DOSSIER DE PRESSE

LA SEILLONNAISE
LE 12 OCTOBRE 2025

Cap Seillon, créée en 2010 est une association qui propose essentiellement des trails, balades à vélo et marches nordiques dans la forêt de Seillon, la région de Bourg-en-Bresse et plus particulièrement dans le Revermont. En 2012, les membres de Cap Seillon ont décidé de donner un nouveau sens à leur association sous un angle caritatif. Ainsi est née la 1^{ère} Seillonnaise avec l'association Rêves comme partenaire.

Rêves est une association nationale à but non lucratif, reconnue d'utilité publique depuis le 18 octobre 2017.

Depuis sa création en 1994, elle a pour mission d'exaucer les rêves d'enfants et d'adolescents très gravement malades.

Plus que tout autre, les enfants malades ont besoin de rêver à des projets qui les stimulent et leur donnent la force de se battre contre la maladie. En réalisant leurs vœux, l'association Rêves leur permet de s'évader du quotidien, les aide à reprendre confiance et à se projeter en s'appropriant leur propre avenir.

Depuis de nombreuses années la générosité des coureurs et marcheurs, la complicité entre les bénévoles Rêves de la délégation de l'Ain et de l'association CAP Seillon ont permis de faire perdurer ce rendez-vous annuel important pour l'association Rêves.

La complémentarité entre tous ces acteurs est un gage de réussite pour faire vivre cet événement au profit d'enfants gravement malades, et leur permettre de vivre une parenthèse enchantée dans leur parcours de soins trop souvent difficile à supporter au quotidien.

Grâce à la Seillonnaise, l'association Rêves espère offrir encore plus de rêves en 2024.

Quelques exemples des rêves réalisés grâce à la Seillonnaise :

- Evan a rencontré Antoine Griezmann
- Luzenzo et Evann ont séjourné au parc Disney Land
- Claire a eu la joie de recevoir un cheval
- Ewan, en plus de son voyage à la Games Week, a pu participer à un marathon de 50h non-stop avec des streamers
- Keran a rencontré l'équipe du PSG et a assisté à la finale de la coupe de France PSG-Auxerre
- Mathéo a passé une journée au centre d'entraînement avec les joueurs du RC Lens
- Anaïs a rencontré Kendji Girac
- Florian a fait un baptême de l'air en haute-voltage
- Salim a rencontré les joueurs des Blacks Panthers et a assisté à un match
- Lou-Célyna a découvert les aurores boréales

Pour toute information, vous pouvez contacter Laurent CHATELET (06.62.17.46.49).